



## Le défilé des Evêques

(Voir notre gravure)

**L** E 21 Juin, glorieux anniversaire de la Procession du T. S. Sacrement dans les rues de la ville de Québec, aux fêtes du troisième centenaire, doit faire revivre en nos esprits ce beau triomphe rendu au Dieu de l'Hostie. Voilà pourquoi, nous offrons à nos lecteurs, comme gravure hors texte du mois de juin, un groupe de l'imposant cortège qui faisait escorte au divin Roi de nos autels. 16 Archevêques ou Evêques, revêtus de leurs ornements pontificaux, portant la mitre en tête et appuyés sur leur bâton pastoral, composaient le défilé.

Le clergé séculier, les diacres parés de dalmatiques, les prêtres en chasubles précèdent les Evêques. Le diocèse de Québec ouvre la marche en la personne de Mgr Roy ; viennent ensuite Mgr Guertin, Evêque de Manchester ; Mgr Blanche, vicaire apostolique du Golfe St Laurent ; Mgr Mérel, préfet apostolique de Canton (Chine) ; Nos Seigneurs les Evêques de Joliette, Nicolet, Sherbrooke..... Son Excellence Mgr le Délégué Apostolique termine le cortège. S. G. Mgr Bégin porte l'ostensoir. A la suite du dais marchent les professeurs de l'Université Laval, ayant à leur tête le Premier Ministre de la Confédération. La science et l'autorité humaines tiennent à honneur de marcher à la suite de l'Homme-Dieu. Quatre heures durant, Jésus-Hostie est porté à travers les rues de la cité. Partout il est reconnu et acclamé. Nos frères séparés eux-mêmes ont senti l'influence de la divine Eucharistie, et on les a vus ployer les genoux à l'approche du Roi des rois.

Cœur Eucharistique de Jésus, triomphez de tous vos ennemis ; que tous vous reconnaissent présent avec nous au S. Sacrement, et vous adorent comme leur Dieu et leur Sauveur. Règnez sur le Canada par votre Eucharistie.

“ C'est par l'Eucharistie, dit le Vénérable Pierre-Julien Eymard, que l'Eglise est puissante et féconde ; ses enfants sont répandus par toute la terre. Il faut les nourrir, les élever. Ils ont en eux le germe de Dieu ; il faut le développer. Or c'est par l'Eucharistie que l'Eglise forme Jésus-Christ en ses enfants. C'est l'Eucharistie qui est le pain vivant dont elle entretient leur vie surnaturelle. C'est par l'Eucharistie qu'elle fait leur éducation : car, là seulement, les âmes trouvent l'abondance de la lumière et de la vie, la force de toutes les vertus.”